



## Les élèves de 4° CHAM au FRAC

publié le 24/11/2019

...en visite et en concert !

Vendredi 22 novembre, les élèves de 4°CHAM ont visité l' [exposition Tympanrétine](#) et ensuite pris possession des lieux et des oeuvres pour préparer leur représentation du jeudi 28 novembre à 18h30. N'hésitez pas à venir un peu plus tôt découvrir l'exposition ouverte au public et surtout...venez nombreux !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**